

改めて…

徹底していろいろ！

現在もお、コロナの波は収まらず…
まだまだ『コロナ対策』を続けている状
況のAMI。

先日『総社市の児童クラブでのクラス
ター』や『10代の感染者が急増』などの
ニュースがあったため…改めて、子ども
たちに今回の件について指導員から話を
することに…

帰りの会『みんな！ すでに知っている
と思うんだけど…コロナが以前よりも
かなり身近になってきているよね？』と
指導員。

すると『ニュース見た！ 他の学童で
もなったんじゃない？』『小学生でもコロ
ナになったるし…』『学校の先生も言っ
てたよ！』と第一メンバー。

そこで『すでにみんなは気をつけてい
るけど、本当に身近になってきているか
らこそ…改めて、コロナ対策を徹底して
いこう！』と指導員から話をしました。

話し合い後、子どもたちの様子を指導
員が見ていると、お互いに声をかけ合う
など…以前よりも意識をして生活する姿
が見受けられます。

これからも遊び・宿題・おやつなど…
さまざまな場面でのコロナ対策に気をつ
けながら、引き続き取り組んでいきたい
と思います！

シカケコンテストに

挑戦！

9日(木)は、岡山大学の澤山先生
(大学生)が主催の『シカケコンテス
ト』が第一大元ホームで開催されまし
た！

まずは、澤山先生から『コンテスト』
についての説明を受けると『お〜！ な
るほど…。自分たちでいるいると考えて
いけばいいんか…！』と平田ゆうま君
(西)。

今回のお題は…

- ゴミのポイすてを減らすシカケ
- ニガテなものをたべられるようにす
るシカケ
- 電力をつかわずに夏でもすずしくす
ぐすシカケ

3つのシカケについて、グループに分
かれて話し合うことに…

実際にそれぞれのシカケについて考え
てみると『アイデアあって2個でもいいか
な？』と三宅はなえちゃん(第二)。
『手でまわす扇風機はごっつ！』と福島な
ぎちゃん(第一)。

AMIメンバーが考えるシカケに『み
んなスゴイね〜！』と驚く澤山先生。

最後には『絶対にコンテストに出場し
たい！』と燃えているメンバーも見られ
たので、ぜひ！ 頑張っしてほしいと思っ
ます！

トンボの捕まえ方はな…

9日(木)、虫捕りをしに公園に行った
のは1年生の森ひでとし君・大杉かんすけ
君・兼田ゆうたろう君の3人。

公園に着くと『めっちゃトンボおる！』
とごっそくアミで捕まえる姿が…。

最初にゆうたろう君がゲットすると、か
んすけ君も捕まえることに成功！

なかなか捕まえられずにいるひでとし君
に『トンボの捕まえ方はな…』とアドバイ
スを送るかんすけ君。

その後、ひでとし君も見事！ トンボを
ゲットすることができました☆



「せーの…ただいまっ！」

8日(水)の出来事。学校から帰ってき
た2年生の池本ほのかちゃん・神崎こはる
ちゃん・神田なおちゃんたち。

玄関先で立ち止まると、何やら『ソソソソ
話し合ってる姿が…』

その後、『せーの…ただいまあ〜！』と
大きな声で挨拶をする3人。

3人の声に『おかえり！』と答える室内
メンバーたち。

元気な挨拶と子どもたちのやりとりにホ
ッコリした指導員でした♡

しかけコンテストの様子



どのカダイについて
考えようかな？

みんなはどんな
しかけを考えているの…？



重要なお知らせ

AMIの中山所長が登壇されます！興味ある方はチェックを！！（先日、配布しています！）

「好き」×「得意」 世界に生きる「シブッだけの武器」を手に入れる学校

特別授業 9:40～
マインドを変えれば、地頭力も上がる！
「ドラゴン桜」編集担当の西岡幸誠氏、非認知能力育成第一人者の中山芳一氏と本校校長の永留による特別授業。これからの学びに必要な非認知能力とは何か、小学生や中学生はもちろん保護者の方にも、これからの受験勉強や、その先の社会で活躍するために必要なことがわかります！

部活動体験 13:30～
リアルな空気を体感！部活動
・男子バスケットボール部
・硬式野球部
・ホースボール部
・女子バスケットボール部
（18日以上の体験は別途申し込みが必要です）

EISUメソッドで、非認知能力を伸ばす！
中学校（イメージングクラス）
より主体的・効果的な学びのスタイルを確立するためのラーニングスキルの授業
高校（即クラス）
なぜ学ぶのか、知るとは何か、世界に通用する知識（ハコリア）の授業
高校（アワビンストラクス）
総合型選抜入試を突破して、シブッだけの「好き」×「得意」を深める探究型授業
体験授業の開催予定は、HPにてご確認ください。

新型コロナウイルス感染対策として、換気機・消毒、はももちろん、参加者同士の接触や滞在時間なども抑える配慮をしつつ実施したいと考えております。緊急事態宣言延長等の場合、オンラインでのイベントに変更する場合がございます。イベントに関する最新情報は本校HPでご確認ください。

ぱるノート紹介

今日は AMI であそびました。今日は AMI でさくらと あそびました。たのしかったです。

1年 吉田 はると

⇒さくらちゃんと何をして遊んだのかなあ～？

.....

今日は おりがみをします。大ちゃんとやります。いろいろつくってあそびます。花をつくります。大ちゃんとは あんまりあそべなくなるから はやくあそびたいです。

2年 荻原 すずか

⇒9月でお別れの大ちゃん（長谷川指導員）と一緒に折り紙をして遊んだすずかちゃんです！

.....

今日ドッチをしました。相手は2勝2はいで私たちも2勝2はいだった。お客さんに見てもらってときどきしたけど楽しかった。またやりたい。

3年 上田 みずき

⇒見学に来られた方たちの前で「G ドッジボール対決」を西ホームで行いました！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMI の子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（コチラから facebook にもアクセスできます。）

お知らせ

- 1年生のお子様については、毎日宿題の確認をしている状況ですが、ドリル・プリントなどの丸つけにつきましては、各ご家庭でチェックしていただきますようお願いいたします。また、他の学年のお子様で、宿題をしていなかったり、記入ミスがあったりなど学習等で気になることがありましたら、お迎え時や連絡帳などでご連絡していただきますよう、よろしくお願いいたします。
- 9月末に「落し物ボックス」の中の物を処分します。お子様の物が残っていないか確認をお願いいたします。